

Las atletas del Ría Ferrol-Concepción Arenal obtuvieron unos registros inferiores a sus propias mar-

Rocío y Esther quedaron a un peldaño del podio nacional absoluto en pista cubierta

Ocho atletas del Ría Ferrol-Concepción Arenal participaron en el Campeonato de España absoluto en pista cubierta, realizando una destacada actuación en el velódromo valenciano

Redacción

La atleta del club de Atletismo Ría Ferrol-Concepción Arenal, Rocío Rodríguez Longa, se clasificó en la 4ª posición de la final de los 1.500 m. con un registro de 4'25"84 en el Campeonato de España absoluto en pista cubierta celebrado en la pista de atletismo del velódromo Luis Puig de Valencia. Esta atleta que entrena el técnico Moncho Espiñeira, tiene su mejor marca de 500 m. en 4'18"47 y es la 3ª clasificada en el IV Gran Premio Vodafone, competición que reúne a los mejores atletas españoles de la actualidad.

Su compañera, Esther Abril Pery, también se quedó a un paso de subir al podio tras clasificarse 4ª en la final del concurso de salto de longitud, con 1.500 m. a sólo 9 cm. de la medalla de Bronce y a 12 cm. de la Plata. Esther, que también participó en los 60 m. no pudo acceder a la

ronda de semifinales tras acabar 6ª con 8,00. Tampoco Laura Real Cobo, hizo su mejor registro en su eliminatoria de 60 m quedando 5ª con 7,90. Ambas atletas también participan en el Premio Vodafone en donde lograron en sus respectivas semifinales de 60 m. la marca mínima para participar en este Campeonato de España Absoluto de pista cubierta con una marca de 7,79 Laura y 7,87 Esther.

Otras atletas del Ría Ferrol, consiguieron importantes puestos en este campeonato absoluto, aunque casi todas por debajo de sus marcas:

Ruth Ndoumbé Nvumba, atleta todavía juvenil que fue 6ª en la final de salto de altura con 1,60 m y 5ª en su semifinal de 60 m. vallas con 9,05. Ruth, que está dirigida por el técnico Julio Santiago, se proclamó recientemente Campeona Gallega juvenil de pentatlón, con un nuevo record de 3.317 puntos y Subcampeona Gallega absoluta de salto de altura, pero no pudo repetir el nuevo record gallego por ella establecido en salto de altura de 1,74.

Raquel Cuesta de Rioja, que aún siendo promesa, fue undécima en el triple salto con una marca de 12,66 m. La atleta que prepara Eduardo Rodríguez, acudía con una marca de 12,86 m. después de haber conseguido la medalla de Bronce el pasado mes de febrero, saltando 12,18 m. en el Campeonato de España promesa celebrado en Sevilla.

Verónica Andrea Depaoli, fue 2ª en su semifinal de 60 m vallas con 8'73 pero sin acceso a la final por su condición de extranjera. Esta atleta está dirigida por Pablo Vilela.

La junior, Vanesa Rodríguez Longa, fue 12ª en su semifinal de 1500 con 4'50"52 Esta atleta, al igual que su hermana Rocío, es entrenada por Moncho Espiñeira y su mejor marca en 1.500 es 4'44"50

María Palacios, que tiene una marca de 7'85 en 60 m. registró 7'92 y no pudo acceder a semifinales al clasificarse 5ª en su eliminatoria.



Bronce para Juan Rosende en el Gallego

Redacción

En el circuito ourensano de Moterrey, se disputó el Campeonato Gallego de campo a través de atletas veteranos, en donde participó el atleta de 67 años, Juan Rosende Nogueira, subiendo a los puestos de honor de su categoría M-65.

El atleta del Ría Ferrol-Concepción Arenal, que ya había dado cuenta de su buena forma, subiendo al podio en diversas carreras populares, consiguió en Ourense la medalla de Bronce, tras invertir

24'30 en recorrer los 5.200 m. Gallego de pista cubierta

En el Campeonato Gallego de veteranos en pista cubierta, fueron tres las medallas conseguidas por los veteranos del Ría Ferrol. José Allegue Blanco, se proclamó Campeón Gallego en la prueba de 60 m. con un registro de 7'9 y Subcampeón Gallego en los 200 m. con un registro de 27'0

Por su parte, Ramón Irazu Riveira consiguió la medalla de Bronce en 3000 m. con un crono de 1'02"0

Plata para la selección Gallega con la colaboración del Ría Ferrol

Eva Iglesias, Elena Meizoso y Olalla Villar participaron con la selección gallega en el Campeonato de España de Federaciones autonómicas de marcha en ruta, celebrado en Ourense, para las categorías junior-juvenil y cadete quedando subcampeonas en ambas

Redacción

El director técnico de la Federación Gallega de Atletismo, Isidoro Hornillos, seleccionó a propuesta del responsable gallego de marcha, Javier Ferreiro, a tres marchadoras del club de atletismo Ría Ferrol-Concepción Arenal, para participar con la selección gallega junior y cadete, en el Campeonato de España de federaciones autonómicas de marcha en ruta.

En este campeonato, que se celebró en el circuito urbano de ourensano, las ferrolanas, Eva Iglesias González y Elena Meizoso en la selección juvenil, y Olalla Villar Dopico en la selección cadete, tuvieron una destacada actuación que se saldó con una medalla de Bronce y dos subcampeonatos de España de la selección gallega, junior-juvenil y cadete.

Eva Iglesias, conseguía la medalla de Bronce, al clasificarse tercera en la distancia de los 10

km. con un tiempo de 53'20" rebajando los 54'12" de la presente temporada. Esta atleta que está dirigida por el técnico José Antonio Pardo, se proclamó recientemente, Campeona Gallega junior y absoluta de 10 km. marcha en ruta y Subcampeona junior y Bronce absoluto, en los 5 km. marcha en pista.

Elena Meizoso, atleta todavía juvenil, consiguió el 9º puesto en la distancia de los 10 km. con un tiempo de 55'45" rebajando los 56'22" de esta temporada. Elena, está entrenada por el técnico Javier Ferreiro y es la Campeona Gallega juvenil de 5 km. marcha en pista y Subcampeona de 10 km. en ruta.

Olalla Villar, alcanzó el 5º puesto de la categoría cadete, en la distancia de los 5 km. con un tiempo de 27'21" rebajando también la marca que tenía esta temporada. La atleta ferrolana que también entrena Javier Ferreiro, había conseguido en el reciente Campeonato Gallego, el Bronce de su categoría en

los 3 km. marcha en pista, quedando 4ª en los 5 km. marcha en ruta.

Medallas en los criterium de lanzamientos

La atleta del Ría Ferrol, Mª Ascensión Rodríguez Pérez, consiguió el tercer puesto en el lanzamiento de disco con una marca de 47,18 m. y el 6º puesto en lanzamiento de peso con 12,42 m. en el criterium nacional de lanzamientos de invierno celebrado en La Salobreja de Jaén.

En el criterium gallego, obtuvieron medalla, las ferrolanas Angeles Barreiro Rico, Campeona en lanzamiento de disco (39,88 m.) y en lanzamiento de peso (12,21 m.); e Inmaculada Nespeira Domínguez, Subcampeona en lanzamiento de jabalina con una marca de 37,64 m.

Campeonato Gallego Escolar de campo a través

Organizado por la Secretaría General de Deportes de la Xunta de Galicia, se celebró en la localidad ourensana de Monterrey, el Campeonato Gallego escolar de campo a través, donde participaron 5 atletas del club de Atletismo Ría Ferrol-Concepción Arenal, que habían logrado su clasificación en la anterior fase provincial, y que en este campeonato autonómico tuvieron una destacada actuación, logrando una medalla de Oro en cadete y otra de Bronce en la categoría infantil.

Estos fueron sus puestos: Brenda Varela López, consiguió el tercer puesto infantil invirtiendo 9'28" en recorrer aproximadamente 2.500 m.

Paula Mayobre, se proclamó Campeona Gallega cadete, recorriendo aproximadamente 3.500 m. en 11'04"

Cristina Pérez García, se clasificó 9ª en la categoría cadete, con un tiempo empleado en recorrer

los 3.500 m. de 12'41"

En la categoría cadete hombres que recorrió una distancia de 6.000 m. aproximadamente, Alejandro Martínez Díaz fue 9ª, mientras que David Doce López quedó 3ª

Lucía Prieto, con la selección

Con el fin de confeccionar la selección gallega de campo a través para el campeonato de España de la juventud, se programó una carrera para la categoría juvenil, en donde participó la atleta del club ferrolano, Lucía Prieto Rodríguez, que resultó vencedora después de invertir un tiempo de 11'17" en los 3.500 m.

Lucía estará junto a otros 5 atletas del Ría Ferrol, formando parte de la selección gallega que participa en los campeonatos de España de campo a través, que son: Vanessa Rodríguez Longa en junior, Beatriz López y Diego Alonso en promesa y Agueda Blanco y Margarita Pérez en senior.